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Wenn ich mir überlege das Djakba wirklich eine gute Runde bei uns gespielt hat verwundert es
mich doch ein wenig das er nirgends untergekommen ist.

Zumal gute Verteidiger wirklich nicht auf Bäumen wachsen.

Ich spekuliere einfach mal und denke mir das seine Gehaltsvorstellungen für die meisten
Zweitligisten nicht erfüllbar sind.

Die Frage wird halt sein ob Djakba bzw. seine Berater wieder riskieren die Hinrunde
verstreichen zu lassen oder ob sie auch bereit sind Einbußen zu machen.

A guter Spieler wäre er sicherlich, allerdings glaube ich das er für uns zu teuer ist, vor allem
wenn man Köllners Aussage nimmt das er Leibold nicht als LV abziehen will und ich mir Djakba
nicht recht im MF vorstellen kann.
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